

Publimayo

Publimayo

Publimayo

Inversión social en la Guajira

noviembre 14, 2024 por [director](#)

Publimayo

MiPutumayo Noticias Sigue el canal en 

A través de una inversión de \$140 mil millones, **Ecopetrol** contribuye a mejorar la calidad de vida de más de 380 mil personas en La Guajira. Con proyectos enfocados en el acceso al agua potable, la educación y la salud, la Empresa demuestra su compromiso con el desarrollo sostenible y la equidad social.



0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente



 Plugin de comentarios de Facebook

¡Aviso de Facebook para la UE! ¡Necesitas iniciar sesión para ver y publicar comentarios de FB!

Publimayo

MiPutumayo Noticias Sigue el canal en 

-  [Varios](#)
-  [Ecopetrol](#)

Publimayo

Noticias Recientes

- [Coincolgas S.A.S. E.S.P – Tarifas de Servicio Público Domiciliario de Gas GLP – Noviembre 2024](#) noviembre 14, 2024
- [Conoce a los nuevos ganadores del Festival de la Canción del Putumayo 2024](#) noviembre 14, 2024
- [Inversión social en la Guajira](#) noviembre 14, 2024

Publimayo

Publimayo